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在4日由文部科學省的問卷調查獲悉，對於優秀的高中2

年級學生許可「跳級入學」之實施加以檢討的全國29所大學50

院當中，至少有3所大學5學院決定放棄，又有15所大學及19

學院中斷檢討。 

    文部科學省實施2004年度之調查對檢討引進跳級入學的學

院為對象，在今年9月實施調查。獲得23所大學及36學院的答

覆。 

    對於「引進的障礙」，有13學院舉出「為少數入學者無法編

制特別的課程」指出指導上的問題。另外，回答對跳級入學的條

件，判斷「具有特別優異的資質」有困難，回答「選拔方式很困

難」也有13個學院。其他也有「引進不但課題很多，相對的對

象學生不多，少有吸引力」、「種種領域課程在高中沒有修完的

話，入學後可能會發生學習的困難」等意見。 

跳級入學是在1997年由數學及物理學成為制度化，2001年

成為全部領域皆可實施。最早引進的千葉大學自從1998年度引

進以來，有41位學生入學。其他也有5所大學引進，但是其中，

連一人也沒入學的大學有3所。 


